

全国青年部第26回定期総会

青年労働者の未来を守り、憲法を活かし労働者の声が届く社会へ！



総会後の集合写真

建交労全国青年部は12月8日(日)に第26回定期総会を開催し、21名の青年が参加しました。今回は各青年部委員が業種別の学習会を行い、建交労の中身を探る時間を共有しました。前日の交流会も含めて、青年労働者の声を届けるためにも結束して、2024年度の方針と体制を確立しました。

業種部会学習会開催！

午前の部として、各業種別の青年部委員が15分間の学習会を開催。トラック・ダンプ・生コン・学童・鉄道・労職など職場内容や青年労働者の実態を実際にパワーポイントで紹介し、みんなと共有する時間を持ちました。どの職場も要求として処遇改善、休み取得などは課題となっています。



様子



▲学童指導員の近藤さんからは実際に働いている職場の紹介

自分が働く職場以外での、組合員の姿を見ての驚きや各業種の実態がわかりやすく取り上げていたという声も上がっていました。



総会開催・報告者多数

神田



提案後は、参加者からの報告、午前の部の感想等を発言してもらいました。神田支部の忌引き休暇取得に向けての春闘のたたかいや福岡、北海道地域での青年部の拡大に向けた取り組み等を報告してもらい、学童支部も青年労働者の声を聞くために青年部の再建に向け目指す発言もありました。また雑誌版「登場」ページで紹介された近物レックス支部の組合員からも感謝の報告があるなど大変盛り上がった参加者報告となりました。

旭川



福岡



新潟



近物

今回、「反核トラックキャラバン」行動が資金面の部分で開催が出来ませでしたが、来年の建交労フェスタ in 広島での青年部企画でもたくさんの青年労働者とつながる機会を作り出そうと思っています！

提案された議案、会計、役員については全体の挙手もあり可決されました。スローガンのもと、青年労働者の未来を守り、声が届く社会の実現目指して手を取り合って頑張りましょう。

退任役員のおしらせ

たくさんのご参加ありがとうございました！！

LINE



X (Twitter)



▲ 青年部のLINE、X(Twitter)の登録もよろしくおねがいします！



▲退任となった 鈴木美夏 さん

青年部を支えてくれていた、近物レックス支部の鈴木美夏さんが退任となりました。誰にでも暖かく接する美夏さんは、青年組合員の心をぐっと掴む癒しでした。これからも引き継いでいきます。

●年間本当にお疲れさまでした！

2024年度役員体制

【部長】

武田 喜成 (広島ダンプ支部)

【副部長】

秋山 哉保 (鉄動東京地方本部)

神原 一行 (関西支部)

山内 理恵 (東京・中部一般支部)

【委員】

内田 知也 (九州支部長崎分会)

近藤 結女 (愛知学童保育支部)

宝福 午臣 (函館支部)